
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00065            DEL  29/10/2024 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 29.10.2024. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 29 del mese di ottobre, alle ore 15:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 FERRETTI  ANNAMARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ALBORE  Giuseppe SI  12 CORCELLI Sig. Giuseppe SI 

2 AMORUSO  Dario NO  13 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI 

3 ARALDO  Francesca SI  14 IUSCO  Claudio SI 

4 BATTISTA  Nicola SI  15 LIEGGI  Laura SI 

5 BIANCOFIORE  Nicola SI  16 LUISI  Fabrizio SI 



 

6 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  17 MASTRANDREA  Francescantonio SI 

7 BRATTA  Luca Antonio SI  18 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

8 CASSANO  Nicola Massimo SI  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 CASSANO Sig. Vito NO  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 CIOCCA  Paolo SI     

11 COCCIOLI  Mario SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Dario Amoruso Vito Cassano  

 



 



 

COMUNICAZIONI DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL _________________ 

 

 

Sono presenti n.________ 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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2. Comunicazioni.

Presidente 

Secondo  punto  all'ordine  del  giorno:  Comunicazioni  della

seduta consiliare del 29/10/2024”, ci sono comunicazioni?

Passo la parola al Consigliere Corcelli. 

Consigliere Corcelli

Corcelli, Partito Democratico, 15:08. Chiedo una cortesia

alla Presidente Ferretti. Nella scorsa legislatura ci sono

stati  diversi  sopralluoghi  nell'area  futuro  Cnr  Centro

Nazionale di ricerca nella ex Manifattura dei tabacchi da

parte  chiaramente  di  Sindaco,  Assessori  di  competenza,

anche  organi  della  Regione  Puglia,  quest'anno  si  è

effettuato  un  altro  sopralluogo,  ma  forse  probabilmente

anche  più  di  uno.  Chiedo  alla  Presidente  ove  fosse

possibile di organizzare un sopralluogo con i Consiglieri

del  primo  Municipio,  perché  credo  che  sarebbe  una  cosa

positiva  se  anche  noi  Consiglieri  di  Municipio  possiamo

renderci - come dire - edotti di quello che sta succedendo

in questa zona cantieristica. Grazie Presidente. 

Presidente 

Ci sono altre comunicazioni?  

Rispondo subito sì, accolgo favorevolmente, è necessario e

quindi  è  una  cosa  che  farò  immediatamente  sia  per  l'ex

Manifattura Tabacchi, sia per costa Sud che oggi diciamo
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vedeva  un  ulteriore  sopralluogo  questa  mattina  da  parte

della Giunta.  Interviene il Consigliere Battista. 

Consigliere Battista

Grazie  Presidente.  Nicola  Battista,  Partito  Democratico.

Presidente, direttrice, volevo segnalare che le stampanti

all'interno delle stanze per le Commissioni sono fuori uso,

abbiamo tentato di ripristinarle, ma diciamo non è nelle

nostre  possibilità,  siccome  è  indispensabile  talvolta

stampare dei documenti o magari anche ristampare il foglio

delle  presenze  al  fine  di  evitare  che  la  segretaria

verbalizzante  si  debba  allontanare  per  ristampare  dalle

stampanti  centralizzate,  se  fosse  possibile  magari

programmare un intervento dell'information Technology per

ovviare a questo inconveniente, che se non sbaglio è stato

segnalato  anche  da  un'altra  Commissione,  non  ricordo.

Quindi se fosse possibile magari anche avere una prolunga

di  un  cavo  Usb  al  fine  di  permettere  al  microfono

altoparlante della Bose essere posizionato al centro del

tavolo  per  poter  essere  diciamo  ascoltato  da  parte  di

coloro che sono collegati in remoto. Questo il tutto al

fine di rendere più agevole ed efficace l'attività delle

Commissioni. Grazie.

Presidente 

Passo la parola al Consigliere Coccioli.
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Consigliere Coccioli

Consigliere  Coccioli  Mario,  progetto  Bari  ore  15:11.

Prendendo le mosse da quello che ha detto il Consigliere

Battista, a tal proposito vi segnalo che oggi ho portato in

Commissione una banale prolunga di due metri di cavo Usb,

abbiamo fatto delle prove tecniche portando al centro del

tavolo  il  dispositivo  ed  effettivamente  funziona  bene.

Quindi  diciamo  che  in  questa  maniera  risolveremo  molto

agevolmente la Commissione da remoto, solo questo. 

Presidente 

Ci sono altre comunicazioni? Va bene passo la parola al

Consigliere Ventrella. 

Consigliere Ventrella

Grazie Presidente. Francesco Ventrella, De Caro per Bari.

Io  volevo  chiedere  aggiornamenti  al  dirigente  in  questo

caso  al  dottor  Sassi,  relativamente  alla  procedura  del

campo sportivo di Torre a mare di via Coppa. Volevo sapere

in realtà nonostante la nostra diffida che so che non è

andata a buon fine, in realtà ancora il titolare di quella…

non era una concessione, era una sorta di uso gratuito,

fosse ancora nella disponibilità della nostra struttura, e

a  che punto  siamo con  un eventualmente  della riconsegna

della struttura anche per procedere al nuovo affidamento
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che  può essere  un avviso  pubblico, una  concessione, ora

vediamo. Grazie. 

Presidente 

Grazie. Ci sono altre comunicazioni? Ridiamo la parola al

Consigliere Coccioli. 

Consigliere Coccioli 

Di nuovo Consigliere Coccioli ore 15:13. Presidente, sempre

facendo  riferimento  a  quello  che  ci  disse  l'Assessore

Scaramuzzi, cioè il fare un elenco di strade entro il 31,

quanto meno noi condividemmo in seno all'ultimo Consiglio e

poi esternamente con altri Consiglieri l'idea di dare la

possibilità  per  ogni  Presidente  di  Commissione  di

raccogliere una lista succinta di strade e marciapiedi, poi

da sottoporre oggi, ma idealmente oggi perché è al sede in

cui siamo tutti, e all’attenzione del Consiglio l'intera

lista da poi trasmettere all'Assessore, quindi magari se è

stato fatto anche nelle altre Commissioni perché noi nella

nostra Commissione abbiamo raccolto una serie di strade,

non mi guardare male. Magari se qualcuno vuole intervenire

a  tal  proposto,  se  preferite  che  la  questione  venga

affrontata  in separata  sede, ma  entro due  giorni perché

l’Assessore vi disse entro il 31, quindi necessariamente o

oggi, oppure entro domani, massimo dopodomani va trasmesso

una  lista,  quindi  o  decidiamo  secondo  me  adesso  una
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modalità operativa congiunta, o sennò rischiamo di perdere

un'occasione, solo questo.

Presidente 

Interviene il Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella 

Noi in Commissione avevamo affrontato la problematica, ma

credetemi non abbiamo avuto il tempo di fornire un elenco,

perché  ne  avevo  parlato  anche  con  il  collega  Corcelli,

sarebbe  stato  opportuno  oltre  all'indicazione  della

strada... È bello che mi legge nel pensiero, ma non volevo

dire  questo.  Dicevo,  sarebbe  stato  opportuno  anche  in

ragione  della  scriminante  che  sarà  utilizzata  per

l'individuazione  delle  arterie  che  saranno  oggetto  di

intervento,  produrre  o  allegare  una  documentazione

fotografica,  onde  evitare  che  poi  magari  i  criteri  non

siano  quelli  che  cioè  che  si  aveva  chiesto  l’Assessore

Scaramuzzi. Quindi accolgo l'invito del collega Coccioli,

però non ce la facciamo, almeno personalmente non ce la

facciamo,  potremmo  tranquillamente  produrlo  domani,  lo

possiamo discutere tranquillamente nelle chat che abbiamo e

poi condividere il documento unico, darlo alla Presidente.

Quindi ripeto il passaggio non era necessario, giusto per

una questione di tempistica, hai ragione purtroppo credimi,

nella mia Commissione oggi sono arrivati altri tre pareri,
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quindi voglio dire, questo è quello per quanto riguarda la

mia Commissione, non so il collega Biancofiore. Grazie.

Presidente 

Passo la parola al Consigliere Biancofiore. 

Consigliere Biancofiore 

Nicola  Biancofiore,  Bari  bene  comune,  ore  15:15.

Presidente, direttrice, vi faccio una richiesta, nel corso

delle  sedute  di  Commissione  della  terza  CCP  giustizia

sociale diritti civili e inclusione abbiamo discusso di una

serie di temi, è emersa la necessità di avere un elenco

delle strutture degli immobili di proprietà del Municipio,

un elenco sia di quelli che sono nelle disponibilità del

Municipio in generale e di quelli che sono stati affidati

perché sappiamo che ci sono anche degli immobili che sono

stati affidati. Quindi vi chiederei di avere diciamo questa

lista, anche una vita sintetica per comprendere quali sono

gli immobili. Grazie di cuore. 

presidente

Passo la parola al Consigliere Valentini. 

Consigliere Valentini

Fabrizio Valentini, De Caro per Bari. Presidente  e anche

dirigente, qui si è sempre discusso del problema dei pareri
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che arrivano anche in ritardo e il poco tempo che ci viene

riservato.  Faccio  un  esempio,  oggi  è  pervenuta  in

Commissione la modifica del regolamento per quanto riguarda

le  entrate,  quindi  la  riscossione  delle  Entrate,  dieci

giorni. È vero che noi siamo l'organo politico, non siamo

tecnici che dobbiamo entra nel merito, però almeno leggerlo

perché  tenendo  presente  che  dobbiamo  convocare  il

Consiglio, poi ci sono dei giorni di ferie, non so se ci

può essere una soluzione a questa problematica che ormai ci

troviamo di fronte ogni qual volta abbiamo un parere con

urgenza.

Presidente 

Va bene, proviamo a capire come risolvere la cosa. Ci sono

altri interventi? Nessuno. 

3. Linee programmatiche Presidente Municipio 1.

 

Presidente 

Passiamo  al  terzo  punto  all'ordine  del  giorno:  “Linee

programmatiche della Presidente del Municipio 1”. Allora un

buon pomeriggio a tutte e a tutti. Innegabilmente oggi è un

giorno  molto  significativo  per  me  perché  vi  affido

ufficialmente la mia visione di cittadina attiva e politica

insieme  alle  linee  programmatiche  che  saranno  una  guida

importante per portare a termine nel Municipio 1, obiettivi
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Annamaria Ferretti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/02/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/02/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 05/02/2025 al 19/02/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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